



LOCALES

Emprenden obras en crucero de Juárez para acabar con accidentes fatales

🕒 17 agosto, 2022



Continuando con su proyecto de llevar a cabo una mejora de las vialidades en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el banderazo de arranque a las adecuaciones en el peligroso cruce de avenida Vistas de la Primavera y Carretera Juárez-Apodaca, en la zona norte.

De acuerdo con la Secretaría de Obras Públicas, se instalarán semáforos, ampliarán y construirán banquetas, camellones, rehabilitarán el alumbrado público, instalarán boyas para delimitar

carriles y se habilitarán dos bahías para parada de camiones, además de que se instalarán parabuses.

Debido a lo riesgoso del sitio, donde se han suscitado accidentes mortales, el Alcalde ya había prometido en campaña a los vecinos de la zona que buscaría remediar el caos vial que se presenta diariamente en ese transitado lugar, principalmente por la falta de señalizaciones, y que también pone en riesgo a los peatones.

Las obras, que están planeadas para terminarse en 4 meses y se realizarán cerca del sitio conocido como El Túnel, beneficiarán principalmente a los habitantes de las colonias Vistas del Río, Mirador del Río, Terranova, Ocania y otras aledañas.

«Esta obra pública consiste en hacer algunas adecuaciones viales en estos tramos aquí en lo que viene siendo la entrada a la Colonia Vistas del Río, y la salida a la Carretera Juárez-Apodaca. Se van a ampliar algunos tramos para que los automovilistas salgan con mayor facilidad», indicó Paco Treviño.

«La gente ya lo estaba pidiendo desde hace muchos años. Lamentablemente hubo accidentes mortales. Y ahora esperamos corregir estos hechos lamentables con estas acciones que estamos realizando... Y también para que la gente tenga una mayor movilidad».